Municipalité de Montilliez



Opération « Arrachage des plantes envahissantes »

La commune de Montilliez reconduit cette opération et vous invite à participer à une matinée en forêt pour éradiquer les plantes menaçant notre biodiversité

le samedi 22 juin 2024 au dépôt de la voirie

(à côté de la grande salle de Poliez-le-Grand, route de Moudon)

selon programme suivant:

09.00 h accueil, café-croissant 09.30 h déplacement en forêt sur les lieux sensibles 11.45 h retour à Poliez-le-Grand, collation

Le déplacement sur les sites se fera par vos propres moyens. Nous grouperons les participants dans les voitures. Prévoyez une tenue adaptée (dont des bottes) et apportez vos gants de jardinage, nous fournirons les outils nécessaires. Cette opération aura lieu par tous les temps.

Une collation sera offerte à l'issue de cette matinée.

Merci de bien vouloir vous inscrire d'ici au lundi 17 juin 2024 (nombre d'adultes et d'enfants à préciser) auprès de notre greffe municipal, par téléphone au **021 881 49 12** ou par courriel à l'adresse **greffe@montilliez.ch**.

Nous comptons sur votre participation et nous réjouissons de vous rencontrer à cette occasion.

La Municipalité

Poliez-le-Grand, mars 2024

